
Rabbatt 2019 für regelmässige Buchungen Buchen Sie einfach unter www.clean-4estate.ch oder Tel: +41 44 524 33 33

Einzelauftrag Wöchentlich 17% Alle 2 Wochen 14% Alle 3 Wochen 12% Monatlich 10%

2Std 84 CHF 70 CHF 72 CHF 74 CHF 76 CHF

3Std 126 CHF 105 CHF 108 CHF 111 CHF 113 CHF

4Std 168 CHF 139 CHF 144 CHF 148 CHF 151 CHF

5Std 210 CHF 174 CHF 181 CHF 185 CHF 189 CHF

Grundgebühr pro Auftrag sind 10Chf DER REINIGUNGSSERVICE FÜR APARTMENTS

  Küche   Badezimmer   Wohnzimmer / Schlafzimmer

• Geschirr reinigen und aufräumen • Staubsaugen und Boden reinigen • Staubsaugen und Boden reinigen

• Waschbecken, Wasserhahn und • Spiegel und Glasgegenstände abwischen • Zugängliche Teile entstauben und putzen
   sämtliche Oberflächen reinigen

• Toiletten, Waschbecken, Dusche und • Spiegel und Glasgegenstände abwischen
• Staubsaugen und Boden reinigen    Badewanne reinigen und desinfizieren

• Abfall entsorgen und falls nötig recyceln
• Herd, Ofen und Kühlschrank • Zugängliche Teile entstauben und putzen
   von aussen putzen    • Das Bett machen – die Bettwäsche wird

   nur auf Anfrage gewechselt
• Abfall entsorgen und falls nötig recyceln
   

  Jede Option fügt ihrer Reservierung zwischen 30 Minuten und 1 Stunde hinzu.
  Sowohl aus rechtlichen als aus sicherheitstechnischen Gründen können wir folgende Dienste nicht anbieten: 

  äussere Reinigung der Fensterscheiben, äussere Arbeiten, Entfernung von Schlamm und tief sitzenden Flecken, Schädlingsbekämpfung.

  Die Reinigungsmittel sind vom Auftraggeber zu stellen. Bei Fragen helfen wir Ihnen gerne.
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  Extras  ( optional ) Sie können eine oder mehrere Optionen für eine noch gründlichere Reinigung auswählen.



Discount 2019 for regular bookings Simply book via www.clean-4estate.ch or Tel: +41 44 524 33 33

single cleaning weekly 17% biweekly 14% every 3 weeks 12% monthly 10%

2hrs 84 CHF 70 CHF 72 CHF 74 CHF 76 CHF

3hrs 126 CHF 105 CHF 108 CHF 111 CHF 113 CHF

4hrs 168 CHF 139 CHF 144 CHF 148 CHF 151 CHF

5hrs 210 CHF 174 CHF 181 CHF 185 CHF 189 CHF

Basic charge for a assignment is 10Chf CLEANING SERVICE FOR APARTMENTS

  Kitchen   Bathroom   Livingroom / Bedroom

• Tidy up and clean dishes • Vacuum and clean the floor • Vacuum and clean the floor

• Wash sink, faucet and all surfaces • Wipe mirrors and glass objects • Wipe mirrors and glass objects
   
• Vacuum and clean the floor • Clean and disinfect toilets, • Dispose of waste and recycle if necessary

   sink, shower and bath
• Clean the stove, oven and • Make the bed - the bed linen
   fridge from the outside • Dust and clean accessible parts    is changed only on request.

   
• Dispose of waste and recycle if necessary • Dispose of waste and recycle if necessary

   

  30 minutes and 1 hour to their reservation. For legal as well as safety reasons we can not offer the following services: 

  external window cleaning, external work, removal of mud and deep-seated patches, pest control.

  The cleaning products are to be provided by the client. If you have any questions, contact us to help you.
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  Extras  ( optional ) you can choose one or more options for even more thorough cleaning. Each option adds between
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